

Nuestra Labor.



Charla sobre derechos laborales

Las alumnas de Obstetricia de la Uladech Católica, Luz, Elizabeth, Rosanna, Pamela y Lucy, del curso Prácticas Laborales, desarrollaron una charla de sensibilización sobre derechos laborales dirigida a los trabajadores de la Pollería DICE S.A.C. "Dentro de una organización, ya sea pública o privada, los trabajadores tienen derecho a gozar de condiciones mínimas indispensables a nivel laboral. Pero la realidad es otra. Por eso nuestra meta es brindarles la información necesaria a los empleados para que conozcan sus derechos", resaltaron.

El consumidor ante la publicidad engañosa

Con la participación de los beneficiarios del Vaso de Leche del centro poblado de Cochac, en el distrito huaracino de Independencia, se desarrolló la campaña de orientación "El consumidor ante la publicidad engañosa" organizada por la alumna de Derecho del Centro Uladech Huarás, Jessica Aguilar Lugo, del curso Asunto de Consumidores. Se abordaron temas como el consumo sostenible y el consumidor responsable, servicio de atención al consumidor, protección y privacidad de datos del consumidor, y protección de la salud del consumidor. Se reparieron tripticos.



Transparencia de las instituciones

Alumnos de Enfermería del Centro Uladech Piura desarrollaron una actividad de extensión universitaria orientada a la transparencia de las instituciones frente a su público consumidor y a sus socios, fortaleciendo la ética institucional. Primero se desarrolló el tema del trato adecuado al cliente en la bodega My Lady. Luego, la transparencia de la institución frente al cliente en la emisión de comprobantes de pago en la Ferretería Román, de la I Etapa de Primavera, demostrándose que no solo le da transparencia al negocio sino que además favorece el incremento de las ventas.

Editado por el equipo de docentes del DARES-ULADECH Católica

● ● PARA COMPARTIR | LA EXPERIENCIA DE UN GRUPO DE ALUMNOS DE EDUCACIÓN

Estudiantes promueven buenas prácticas laborales en Chimbote

Ejecutan charlas de sensibilización en varias empresas y reproducen lo vivido en cuatro meses.



Efecto multiplicador. Mil trabajadores en condiciones laborales adecuadas significa tener a mil familias con calidad de vida. Uladech emprende un gran reto.

LIC. MILTON MENDOZA CORREA
Docente del Dares Uladech Católica

● **Dentro** de las diversas formas que tiene Uladech Católica de proyectarse a la comunidad a través de actividades de extensión universitaria desarrolladas por sus estudiantes y bajo el enfoque ISO 26000, hay una que también se ha propuesto difundir: las buenas prácticas laborales (BPL), es decir permitir a sus futuros pro-

fesionales involucrarse en la dinámica interna de las empresas de su localidad, conocer los hábitos relacionales entre empleadores y empleados, y otros aspectos concernientes a este rubro. El trabajo es un elemento de dignidad en el hombre, por ese motivo la creación de puestos de trabajo, así como los sueldos y otras compensaciones que se pagan por el trabajo realizado se encuentran entre los impactos sociales y económi-

cos más importantes de una organización. El trabajo importante y significativo es un elemento esencial en el desarrollo humano; los niveles de vida mejoran gracias a un empleo completo y seguro. Su ausencia constituye la principal causa de problemas sociales. Las prácticas laborales tienen un importante impacto sobre el respeto al estado de derecho y sobre el sentido de la justicia presentes en la sociedad. Las prác-

ticas laborales responsables desde un punto de vista social son esenciales para obtener justicia, estabilidad y paz social. En este sentido, la experiencia vivida por 24 estudiantes del quinto ciclo de la Facultad de Educación y Humanidades, de las carreras de Educación Inicial, Primaria y Secundaria, fue enriquecedora. Suficientes cuatro meses para elegir una empresa, elaborar un diagnóstico, planificar y ejecutar la charla deno-

La brecha

El tema de las BPL no es conocido ampliamente en las empresas de nuestra localidad, a pesar de que existen algunos esfuerzos de parte del Ministerio de Trabajo y empleadores por formalizar las relaciones laborales. Hay todavía una significativa brecha entre nuestra realidad laboral y las prácticas laborales responsables.

Impacto social

Estamos convencidos de que el trato humano hacia el trabajador debe partir desde la concepción que detrás de él existe una familia. Este impacto repercute en la sociedad: mil trabajadores en estas condiciones, mil familias con calidad de vida.

minada "Prácticas Laborales en Nuestra Región".

Las empresas donde se realizaron estas charlas fueron la tienda comercial Dakany, con la participación de 12 trabajadores; el Pronoe Andrés Bello, con 15 trabajadores, y la I. E. Apóstol San Pedro, con 18 trabajadores. La actividad de la asignatura de Prácticas Laborales tuvo como objetivo educar, brindar información y sensibilizar a trabajadores y empleadores.

● TRABAJO DE CAMPO | CON POBLADORES DE VISTA ALEGRE Y ALTO PERÚ

Ayudando a 'descubrir' conciencia ciudadana para resolver conflictos

Estudiantes del sexto ciclo de la carrera profesional de Educación (Inicial, Primaria y Secundaria en sus diferentes especialidades) de la Uladech Católica realizaron el taller "Educación para la concienciación de la ciudadanía", gracias a la cual pudieron analizar y reflexionar con los pobladores de Vista Alegre y Alto Perú sobre el significado de la ciudadanía y la importancia de la participación en

la solución de sus propios problemas. Esta actividad se realizó con la participación de los moradores de los referidos pueblos y de los futuros profesionales de la Educación que compartieron experiencias y conocimientos sobre el tema. Cabe destacar que la Uladech Católica, a través de su departamento de Responsabilidad Social, dirige el aprendizaje a la práctica social con el obje-

tivo de contribuir a mejorar el entorno social con el desarrollo de actividades de extensión universitaria. Un aspecto importante de la Responsabilidad Social en nuestra sociedad es la conciencia de que somos ciudadanos y que participamos activamente en la construcción de nuestro entorno social. En muchas ocasiones vivimos aislados de nuestra comunidad y olvidamos que con nuestra



Tarea. Alumnos impulsan la educación para la concienciación de la ciudadanía.

conducta favorecemos las buenas costumbres, en especial la

de los jóvenes y niños. (Lic. Natividad Lloclla Saavedra).

¡Formación integral a tu alcance!

Nuestras carreras profesionales:

- Obstetricia
- Ing. de Sistemas
- Odontología
- Ing. de Software
- Psicología
- Ing. Civil
- Enfermería
- Derecho
- Farmacia y Bioquímica
- Administración
- Adm. de Empresas Turísticas
- Contabilidad
- Educación

● Informes e Inscripciones
Oficina de Admisión: Jr. Leoncio Prado Nº 443 (Frente Plaza de Armas)
Telf. (043) 321324 Línea Gratuita: 080010194

www.uladech.edu.pe